

Exkursion der 4.D zu Kapo

Am 14. Februar 2013 fuhr die 4.D Klasse nach Pöllau zur Firma KAPO. Im Zusammenhang mit dem Chemie-Projekt „Vom Holz zum Papier“ freuten sich die Schülerinnen und Schüler sehr auf die Exkursion. Dort wurden sie von einem Führer begrüßt und nach einen kurzen Einführungsfilm über die Firma KAPO durch die Firma geführt. Vor allem die Burschen unter uns fanden es sehr interessant, eher männerdominierte Berufe miterleben und sehen zu können. Aber auch die Mädchen zeigten großes Interesse. Die verschiedenen Holzarten, die großen Maschinen und der Einsatz der beschäftigten Personen waren sehr sehenswert.

*Valbona Selimaj, Peter Erlacher, Jakob Schedl, Enzo Robitschko, 4.D
Mag. Kornelia Wolf*

